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 Mainz, 17.11.2024 
 
 
Anfrage 1728/2024 zur Sitzung  am 27.11.2024 

 
Start-Chancen-Programm (CDU) 
 
Am 1. August 2024 startete das von der Bundesregierung initiierte 
Start-Chancen-Programm. Aus Rheinland-Pfalz nehmen 200 Schulen teil, die 
allesamt einen hohen Anteil an benachteiligten Schülern und Schülerinnen 
aufweisen. 
Bereits vor einigen Monaten hat die CDU im Stadtrat nachgefragt, wie die 
Umsetzung in Mainz erfolgt. Da damals konkrete Maßnahmen bzw. der 
Mitteleinsatz noch nicht festgelegt waren, erkundigen wir uns nun nochmal nach dem ak-
tuellen Stand.  
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung in den einzelnen Mainzer Schulen? (bit-
ten einzeln nach Schulen auflisten) 

2. Welche Finanzmittel stehen in welchem Umfang für die einzelnen Schulen 
insgesamt zur Verfügung und wie viele Schüler und Schülerinnen profitieren 
von dem Programm? 

3. Sind die Bundesmittel für die einzelnen Maßnahmen ausreichend? 
i. Wenn nicht: warum? 

4. Welche Maßnahmen wurden zum Start des Programms am 1.8.24 bzw. direkt nach 
den Sommerferien umgesetzt? 

5. Nach welchen Kriterien -über die Sozialraumanalyse hinaus- wurden die 
Schulen ausgewählt? 

 

 
 
Ludwig Holle   Claudia Siebner 
Fraktionsvorsitzender Sozialpolitische Sprecherin 
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